

Objet du courriel : Avis d'interrogatoire volontaire ordonné par la Cour supérieure du Québec dans le cadre de l'action collective contre Subaru Canada inc. en lien avec la prétendue consommation excessive d'huile à moteur (C.S.Q. no. 200-06-000195-159)

---

Dans le cadre de l'action collective autorisée contre Subaru Canada Inc. (« Subaru ») en lien avec la prétendue consommation excessive d'huile à moteur, la Cour supérieure du Québec a autorisé Subaru à interroger 10 membres du groupe sur les sujets suivants :

1. Les réparations effectuées par Subaru sur les véhicules des membres du groupe;
2. Les réclamations présentées par les membres du groupe à Subaru conformément à la Garantie prolongée;
3. Les troubles, ennuis et inconvénients subis par les membres du groupe;
4. Les dommages compensatoires subis par les membres du groupe.

L'interrogatoire se déroulera par un moyen technologique (ex. : Teams ou Zoom) pour une durée maximale de 45 minutes par personne.

Nous recherchons des volontaires pour être interrogés par les avocats de Subaru sur les sujets ci-haut mentionnés. Si vous êtes volontaire, veuillez-nous le confirmer par courriel à l'adresse suivante [info@subaruactioncollective.ca](mailto:info@subaruactioncollective.ca) au plus tard le 22 décembre 2022 à 16 h EST en fournissant les informations suivantes :

- a) Votre nom
- b) Modèle et année de votre véhicule Subaru
- c) Votre numéro de téléphone

Par la suite, le tribunal choisira au hasard, parmi les volontaires, les 10 membres du groupe qui seront interrogés au cours du mois de février 2023. À noter que vous n'encourez aucun frais si vous acceptez de participer à

l'interrogatoire et que vous serez assistés par les avocats du groupe, Adams avocat inc.

Subject of the email : Notice for voluntary examination ordered by the Superior Court of Quebec in the context of the class action against Subaru Canada Inc. in connection with the alleged excessive consumption of motor oil (Q.S.C. no. 200-06-000195-159)

---

In the context of the class action authorized against Subaru Canada Inc. ("Subaru") in connection with the alleged excessive consumption of motor oil, the Superior Court of Quebec authorized Subaru to examine 10 class members on the following topics:

1. Repairs made by Subaru to the vehicles of the class members;
2. Claims submitted by the class members to Subaru pursuant to the extended warranty;
3. Troubles and inconveniences suffered by the class members;
4. Compensatory damages suffered by the class members.

The examination will be held by technological means (e.g. Teams or Zoom) for a maximum of 45 minutes per person.

We are looking for volunteers to be examined by the lawyers of Subaru on the above topics. If you volunteer, please confirm by e-mail to the following address [info@subaruactioncollective.ca](mailto:info@subaruactioncollective.ca) by no later than December 22, 2021 at 4 pm EST and provide the following information:

- a) Your name
- b) The model and the year of your Subaru vehicle
- c) Your telephone number

The Court will subsequently randomly select, among the volunteers, 10 group members to be examined during the month of February 2023. Please note that you will not incur any costs if you agree to participate in the examination and that you will be assisted by the lawyers of the class, Adams Avocats Inc.

